

CATALOGARON COMO EXITOSO FORO AGRARIO EN YANAHUANCA



Todo un éxito, fue el desarrollo del Foro Agrario “Avances y propuestas: Nueva ley de Comunidades Campesinas y Nativas, Ley General del Agua y TLC”, realizado el 20 de Marzo en tierra yanahuanquinas, organizado por el Ministro de Energía y Minas.

Este evento contó con la presencia de más de 400 campesinos a nivel de la provincia de Daniel Carrión, quienes pudieron obtener de primera fuente, información con respecto a temas agrarios.

El Ing. Glodomiro Sánchez Mejía, Ministro de Energía y Minas y Paulina Arpasi Velásquez, Congresista de la República, fueron la figuras más representativas, en este evento, siendo ellos además acompañados por especialistas de primer nivel, todos ellos asesores de ministerios.

A su turno las autoridades del lugar, agradecieron a los visitantes con resoluciones de reconocimiento y declaraciones de “Huésped Ilustre”, por el gesto de llegar a tierras carrioninas a exponer información a los campesinos de la región.

El alcalde de la provincia, así como otras autoridades, señalaron que cuando se unen los representantes pasqueños, con otras instituciones se pueden lograr grandes cosas, como el foro realizado, agradeciendo por el desprendimiento del Ministro Sánchez.

Cerro de Pasco, 21 de Marzo del 2005